

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2020年5月22日】

## オンライン★スイッチカフェ！始動

Remoというオンラインツールを使用したオンライン★スイッチカフェが始動し、第1回目の企画として新入生交流会を実施しました。当日は愛媛大学や松山大学の学生団体を中心とした学生有志が新入生との交流を行い、不安や悩みを解消しようとしてきました。コロナウイルスの影響は学生ライフにも大きな支障をきたしています。特に新生活のスタートとなる新入生にとってはいきなりの試練で大変困惑していると思われそうですが、そういった学生の支援がなにかできないかと考え、この企画をスタートさせた経緯があります。学生にとって良い機会となれば幸いです。

また5月22日には愛媛大学と松山大学のサークルが一堂に会すサークルオリエンテーションを実施しました。次回ご報告できればと思います。(田中)



## 新人ニッシーを直撃！「入社1ヶ月が経過して」

入社1ヶ月が経過しました。日々覚えることがいっぱい、自分がこの業界について、そして社会について何も知らない事を痛感する毎日です汗

しかし、できるようになった事も沢山あります。特に電話応対ができるようになった事が一番の成長じゃないかと思います！ゆとり世代なので電話に出る・電話をかける事に苦手意識がりましたが、今では電話対応の当番になった時は「電話かかってこないかな～」と思う事もあるほどです笑

しかし、まだまだ電話に出ると緊張してしまうので、私が電話に出た際は温かい心で見守ってください！(西)

## 5月生まれのお誕生日さん★サプライズ



5月は戒田と田中の誕生日月です。2人とも休日が誕生日だったので、8日(金)にサプライズ(いつもパレパレ)でケーキ&パースデーソングのお祝いをしました！世の中は、明るいニュースが少ないですが、スイッチ内では5月はお誕生日とオンラインのイベントが毎週あり、何かと活気づいた月になりました！

## ご案内

現在弊社では、新型コロナ対策の一環として、5月30日までを営業訪問や県外出張の自粛期間とさせていただきます。何かとご迷惑をおかけしておりますが、ご了承のほどよろしくお願い致します。※スイッチノー残業Day・・・5月27日(水)・6月10日(水)となります。

新しい季節、次へのステップ！

5月に入り、梅雨を通り越して夏がやってきたようなお天気が続いていますね。(スイッチニュースをご覧いただいている時は梅雨に突入しているかもしれませんが)世間では、緊急事態宣言も地域を限定して解除され、我々愛媛県も少しずつ経済活動や学校が再開していくような流れになっていきます。あれだけ高価で手に苦しいマスクも、ここ数日でどんどん値段が下がり、ネットでは即日発送してくれる会社もあるようです。しかしながら、まだまだ油断はできませんので、三密や予防を意識しながら、コロナが過去の出来事になるその日まで、周りの仲間や家族、大切な人たちを守るため、まずは自分自身の思考や価値観とも向き合いながら、責任ある行動をしていきたいと思います。

そんな中で、弊社では目の前の状況を打開すべくオンライン系のサービス開発を行いながら、その先を見据えて、新たな機会を生み出し、新しい採用や就職の在り方を提供できるように、全社一丸となり奮闘しているところです。創業から7期目となり、10期目に向けて計画していることは、少しずつ形を変える必要が出てきていますが、今の状況は、会社が次のステップに向けてわかっていくという舵をきるための良い機会になるとも考えています。相変わらず新たなバタバタドタバタは、おそらくスイッチカンパニー劇場としてずっと続くと思えますが、ワクワクドキドキを発信できる会社であり続けられるよう努力を続けていきたいと思います。

芝 飛鳥

## ニューフェイス！ 管理部 藤田祐矢



【氏名】藤田 祐矢  
【出身】愛媛県新居浜市  
【趣味】サウナ  
【座右の銘】思い立ったが吉日

【スイッチカンパニーの第一印象】  
面白い会社

## 【メッセージと意気込み】

はじめまして。4月13日から新しく入社いたしました、藤田と申します。前職では経理・総務の仕事に従事していました。スイッチカンパニーで、私の所属する管理部の役割は「仕事を整える」です。一緒に仕事をする仲間が安心して仕事に取り組める環境を整えることが出来るように頑張ります。

